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２年生 瀬戸高祭文化の部リポート 

  

  

  

  

  

 

 

2年 1組はステージ発表で白雪姫を上演しま

した。練習の時は「もっと声を出して！」や「感

情込めて！」などの声が飛び交っていましたが、

本番になると全員の息かぴったりと合い、素晴

らしい劇になりました。 

（２年１組報道委員） 

２年２組は、みなさんご存じの「さるかに合

戦」をアレンジした劇に挑戦し、私は音響担当

として参加しました。最初に「劇をやる」と決

まった時から本番まで、上手くいかない事も多

くありましたが、誰一人あきらめずに最後まで

やり遂げたことが一番嬉しかったです。 

（２年２組報道委員） 

瀬戸高祭文化の部で一番印象に残ったのは

吹奏楽部の演奏です。どれもよく知っている曲

ばかりで、とても楽しく聴くことができまし

た。途中に先生が参加して歌いながら踊る場面

があり、最高に盛り上がりました。 

（２年３組報道委員） 

２年 4組はジブリ映画のキャラクターが登

場する完全オリジナル脚本の「ジブリ学園」を

上演し、みんなの熱演のかいあってステージの

部で 1位になりました。それから、個人的な

感想ですが、PTAの方が調理販売される焼き

そばは、とても美味しいのでオススメです。 

（２年４組報道委員） 


